

Neuchâtel, le 6 septembre 2019

## Des engagements forts pour le climat !

**Réuni-e-s en Congrès vendredi 6 septembre 2019 à Cornaux, les membres du Parti socialiste neuchâtelois (PSN) ont discuté des conséquences sociales du réchauffement climatique et de l'urgence de prendre des mesures fortes. L'attentisme a trop duré, le Parlement fédéral doit changer pour enfin prendre la mesure du défi climatique !**

Le climat constitue un des quatre thèmes principaux de la campagne des élections fédérales 2019, aux côtés de l'égalité femmes-hommes, de l'emploi et formation et de l'allègement des primes d'assurance maladie. C'est un défi majeur pour la prochaine législature.

Pour en parler, le PSN a convié Léonard Schneider, assistant-doctorant en climatologie appliquée à l'Université de Neuchâtel, qui a présenté les constats du dérèglement climatique. Le Conseiller national et Chef de groupe socialiste aux Chambres fédérales Roger Nordmann a ensuite exposé les solutions politiques.

Trois axes principaux doivent être mis en œuvre rapidement :

1. Réduire les émissions de GES en Suisse, en déclenchant en Suisse une vague d'investissements dans l'efficacité énergétique et les renouvelables, avec un financement social par la caisse fédérale
2. Renforcer la coopération internationale pour que tous les pays s'engagent à réduire et pour aider les pays les plus pauvres à la réduction (et à l'adaptation)
3. Cadrer la place financière suisse, dont les décisions déclenchent des émissions 20x supérieures aux émissions territoriales de la Suisse.

Ces objectifs, déclinés dans le plan Marshall sur le climat du Parti socialiste suisse, feront partie des engagements et actions des futur-e-s élu-e-s socialistes au Parlement fédéral. Les candidat-e-s du PSN s'engagent pleinement pour l'application de ce plan.